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XVIII. Beirat beim Ortsamt Burglesum 
Beschlussprotokoll über die 4. Sitzung des 

Ausschusses Soziales, Jugend und Senioren 
am 03. Juni 2014 

- Gemeinschaftszentrum Studiohaus Grambke, Alwin-Lonke-Straße 75, 28719 Bremen - 
Beginn 18:30 Uhr - Ende 20:15 Uhr 

 
 
Anwesend waren die Damen und Herren Ausschussmitglieder 
R. Borsdorf, B. Köhlitz, I. Lauterbach-Wenig - 
H. Lürßen - 
S. Saupe-Smith - 
F. Rath (gem. § 23 (5) BeiG)- 
R. Tegtmeier (gem. § 23 (5) BeiG) -  
 
Vorsitz: Herr Boehlke, Ortsamtsleiter Burglesum 
Protokoll: Herr Backhaus, Ortsamt Burglesum 

 
* 

 
Herr Boehlke eröffnet die Sitzung.  
 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.  
 
Pkt. 1 TO: Wünsche und Anregungen der Bürger/innen 
1.1 Herr Hart, Anwohner der Billungstraße, regt an, dass der Kinder und 

Jugendbeirat auch in den nichtständigen Ausschuss eingeladen wird, um bei der 
Freiraumgestaltung mit zu entscheiden. 

 Herr Boehlke weißt darauf hin, dass der Kinder- und Jugendbeirat ständiger Gast 
im nicht ständigen Ausschuss ist. 

 
 
Pkt. 2 TO: Bericht zur Kindertagesbetreuung in Burglesum für das Kindergartenjahr 
2014/2015 
Hierzu eingeladen: AfSD 
 
Herr Boehlke erklärt, dass sich das AfSD entschuldigen lässt.  
 
Herr Boehlke weißt auf die Wichtigkeit des Themas hin, gerade im Hinblick auf die 
Zielrichtung für junge Familien ein attraktiver Stadtteil zu sein. Er erklärt, dass das AfSD 
letzte Woche den Statusbericht 2 zum kommenden Kindergartenjahr vorliegen hat, dieser 
aber keine endgültigen Aussagen zur Platzsituation geben kann. 
Er schlägt vor, dass im Hinblick auf das angekündigte Konzept zum U3-Ausbau in der 
Stadtgemeinde im dritten Quartal 2014, heute ein Einblick in die Situation der Einrichtungen 
vor Ort gegeben wird. Er bittet die anwesenden Vertreter der Kita um eine Schilderung der 
Lage 
 
Die Anwesenden Vertreter teilen mit, dass es momentan keine Plätze gibt. Weder im U3-, 
noch im elementar- oder Hortbereich seien noch offene Plätze. Gerade die Hortsituation wird 
sehr kritisch gesehen. In Hinsicht auf die Neubaugebiete in der Umgebung könnte der Bedarf 
noch weiter wachsen.  
 
Diskussion.  
 
Beschluss (einstimmig) 
Die Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen wird aufgefordert, unverzüglich 
Maßnahmen einzuleiten, um eine bedarfsgerechte Kindertagesbetreuung im U3-, Elementar- 
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und Hortbereich für die kommenden Kindergartenjahre in Burglesum zu gewährleisten. 
Neben der Sicherstellung eines ausreichenden Platzangebotes, sind erforderliche 
Erweiterungsbauten bei den jeweiligen Einrichtungen (insbesondere bei den Kitas Heinrich-
Seekamp-Straße, Lesum und An Smidts Park) zu errichten. Die hierfür notwendigen 
Planungen sind umgehend einzuleiten. 
 
Der Ausschuss erwartet überdies, dass das Ressort dem Beirat das Konzept der U3-
Betreuung in der Stadtgemeinde Bremen unverzüglich nach Fertigstellung vorstellt.  

 
 
Pkt. 3 TO: Austausch mit Vertreter/innen des Kinder- und Jugendbeirates zur 

Angebotsverbesserung für Kinder- und Jugendliche im Stadtteil 
 
Herr Boehlke begrüßt die Vertreter des Kinder- und Jugendbeirats. Er möchte wissen, was 
vom Kinder- und Jugendbeirat positiv und was negativ gesehen wird im Stadtteil. 
 
Laut den Vertretern des Kinder- und Jugendbeirat sei vor allem das Sportangebot im 
Stadtteil sehr gut. Es fehlt an Plätzen zur Jugendgerechten Abendunterhaltung, z. B. Kinos.  
 
Herr Boehlke fragt nach, was für die Wahlen des neuen Kinder- und Jugendbeirat geplant 
sei. 
 
Die Vertreter des Kinder- und Jugendbeirat haben mehrere Aktionen geplant. Sie wollen sich 
in den Schulen vorstellen und erklären was der Kinder- und Jugendbeirat macht. Ebenfalls 
soll auf der Homepage des Ortsamtes ein Abschnitt für den Kinder- und Jugendbeirat 
entstehen.   
 
Pkt. 4 TO: Mitteilungen des Ortsamtes 
4.1: Bericht über die Zukunft der Begegnungsstätten 

In Anlehnung an den Beschluss vom 9. Oktober 2013 berichtet Herr Boehlke über das 
Antwortschreiben von Frau Senatorin Stahmann. Laut Frau Stahmann soll es für das Jahr 
2014 keine Kürzungen geben. Im Laufe des Jahres soll ein Konzept über die zukünftige 
Ausrichtung vorgestellt werden.  
 
Pkt. 5 TO: Mitteilungen des Ausschusssprechers 
Keine. 
 
Pkt. 6 TO: Wünsche und Anregungen in ausschussbezogenen Angelegenheiten 

(bitte möglichst schriftlich) 
Keine. 
 
 
Herr Boehlke schließt die Sitzung um 20:15 Uhr. 
 
 
 
 
 
Im Original gez. 
Florian Boehlke 
Ortsamtsleiter 


